

cus du pays, tel qu'il se présente sous son aspect actuel.

On se rend compte, d'après le format modeste de cette brochure, qu'un travail semblable n'a pu être traité avec tout le développement désirable: aussi n'avons-nous point cette prétention.

Pour si imparfait qu'il puisse être, nous présentons ce travail dans l'espérance qu'il rendra service à notre pays et à ceux qui projettent d'y venir vivre. A l'un en lui gagnant des colons sérieux et travailleurs, aux autres en les éclairant pleinement sur la vie qu'ils auront ici.